
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年３月１７日（水）発行  

 

 ３月１３日（土）に、地域づくり支援センターにおいて閉講式を実施しました。新型コロナウイルス

感染症の感染拡大防止の観点から、来賓をお迎えすることができませんでした。そのため、事前に光市

青少年健全育成市民会議の宮尾 智義会長と、市内校長を代表して大和中学校の佐々木 幸治校長先生

から温かいメッセージを頂きました。また、式に先立ち、子ども会の会員の健全育成のために活躍した

高校３年生の高尾 菜摘さん、箕岡 元昭さんに感謝状が届き、加賀美 和光 光市子ども会育成連絡

協議会会長より授与いただきました。 

 高校生リーダーの高尾 菜摘さんの司会のもと、１年間の活動報告（【開講式】木村 愛来さん、

【レクリエーション研修】樋岡 龍輝さん、【世代間交流活動】貞廣 美蕾さん、【クリスマスのつど

い】和久 結香さん、【デイキャンプ】德光 泰知さん、【ロッジ清掃活動・レクリエーション研修】

谷口 愛美さん）があり、中学生リーダー養成講座受講生を代表して大和中学校１年 濱戸 大介さ

ん、光ジュニアクラブ会員を代表して浅江中学校３年 原田 侑希さんがあいさつをしました。 

１年間の活動報告 

修了証受け取り 厚東 輝充さん ３ヵ年精勤賞受け取り 勝田 ちひろさん 

感謝状授与 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （前省略）中学生リーダーは、学校で学ぶことのできないことも学ぶことができ、自分自身を

成長させることができる場です。これからも、たくさんの講座で学んだこと、そして、コロナの

影響を受けた今年度だからこそ学べたことを様々な場で発揮していきたいと思っています。 

 この３年間支えて下さった、高校生リーダーのみなさんや企画委員のみなさん、そして関係者

のみなさん、本当にありがとうございました。これからも御指導をよろしくお願いします。 

                          光ジュニアクラブ代表 原田 侑希 

中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ会員１年間振り返り 

振り返り 

伊藤 幸子会長からのメッセージ 

中学生リーダー養成講座代表
濱戸 大介さん 

・中リがあったからこそ、人前に立ち、発言し、まとめ、引っ張っていくことが恥ずかしがらずにでき

るようになりました。学校でも、クラスの先頭に立って行動できるようになったので、２年間中リで活

動して良かったと思いました。 

・クリスマスのつどいが、印象に残りました。コロナであまり密にならずにできたのが良かったです。

みんなと協力してできたり、仲良くなれたりしたのが思い出に残りました。 

・今年は、すべての講座に参加して、色々な仲間と関われた。１年生の時と比べて、色々な人と話せた

り、仲良くなれたりしたので、自分の成長を実感しました。 

・中リでレクリエーションや清掃などを体験し、日常生活でも意識して清掃したり、班活動で発表した

り、自分から仲間にアドバイスをしたりできるなど、勇気をもてるようになった。 

・グラウンドゴルフで、市老連の方と色々話せたのが良かったです。 

精勤賞受け取り 国村 愛央さん 

光ジュニアクラブ代表
原田 侑希さん 


